



LÉGENDE

- Palais de vin**
- Atelier de dégustation**
- Castells**
- Églises vignobles**
- Wines**
- Wine and vine**
- Wine and people**
- Wine and people**



Panorama Men Iéde

La vallée du Loir s'étend au loin, avec ses villages, ses châteaux en pierre douce, ses vignobles, ses champs de céréales, ses plaines de prairies le long des rivières. Le vigna et ses probabilités cultivées dans les premiers siècles du Moyen Âge. De très nombreux caves troglodytiques conservent d'anciennes pressoirs à raisins, en bois et métal. Quelques maisons de vigna subsistent dans la campagne. Elles ont été construites en pierres à partir du milieu du XIIIe siècle. Cette géographie de l'appellation d'origine contrôlée (AOC) Jumeaux est connue à Lohme et à La Ferté sur Loir (en Vallée), celle de l'AOC Château de Loir est célèbre sur ses communes, jusqu'à La Flèche, en Sarthe, et Angoulême en Indre-et-Loire. Dans certaines communes, la Sarthe (Vignac), patron des vignobles, est toujours fête le 21 janvier.

The Loire valley stretches far into the distance with its villages, its stone, its castles, its fields of crops, its vineyards, its meadows, its plains of pastures, its meadows - some common, some rare of the Loire - some rare of the Loire - all reflected every 21 January.

Loir-en-Vallée : Ruillé-sur-Loir

Le village est entouré au loir par le haut clocher de l'église des Sœurs de la Providence. Cette commanderie a été établie au début du XIIe siècle à La Ferté sur Loir par le curé, pour protéger les jeunes filles, aider les pauvres, soigner les malades. Au début de l'église paroissiale et du manoir de la Cour (XIIIe siècle), il comprend des espaces de prière et de méditation, un jardin potager, un parc paysager... La Providence a essaimé dans le XIIe siècle en France et dans le monde. Le couvent de Ruillé-sur-Loir, maison-mère, accueille toujours des sœurs. Le clocher accueille une bannière des frères d'art, autour de thèmes comme le verre, le papier, le selin.

The village is surrounded from afar by the high bell tower of the church of the Sisters of the Providence. This commandery was established in Ruillé-sur-Loir in the early 12th century. The abbey house an ancient building house of France with its glass, paper and salt.

Loir-en-Vallée : Poncé-sur-Loir

Poncé-sur-Loir est un petit village rural pour son patrimoine. Il est construit d'un bas levage en tuffeau blanc développé le long de la rue principale du XIIIe siècle, et d'un haut toisage plus ancien, celui de l'église. Le Centre-ville, Contemporain des maisons de Vallée est un site inconnu mais dans le village (le loir au vent).

The village is known for its heritage. Its houses are built with the yellow stone of the Loire valley. Many are constructed from tuffeau, a material that is unique to the region. It is a contemporary village with a rich heritage.

Château de la Flotte

Situé à l'est de la petite commune de Lohme, il peut être admiré de très loin, jusque dans le Loir et l'Orne. Edifié comme défensive à un château et non loin d'une tour. Le clocher est célèbre et est inscrit au titre des Monuments Historiques. Les maisons de Vallée sont un site inconnu mais dans le village (le loir au vent).

Located in the commune of Lohme, it can be seen and admired from afar. It is a small village with a rich heritage. The church is a masterpiece of the Loire valley. It is a contemporary village with a rich heritage.

Couture-sur-Loir, la Possonnière

Situé sur la rive gauche du Loir, dans le Loir-et-Cher, cette commune de l'ancien Centre-Nord de Loir-et-Cher correspondait le nom de la commune de Lohme. C'est ici, le manoir de la Possonnière, qui fut en 1524 Pierre de Rosier, grand poète, auteur de « Mignonne, allons voir si la rose... ». Le manoir, reconstruit vers 1525 et rénové au XIXe siècle, présente un grand intérêt pour son décor Renaissance. Le site est aménagé, avec des communs troglodytiques, les jardins de roses, les bois... Beaucoup d'animations y sont proposées, pour tous.

The village is situated on the left bank of the Loire, in the Loir-et-Cher. This commune of the former Centre-Nord of Loir-et-Cher corresponds to the name of the commune of Lohme. It is a contemporary village with a rich heritage.

Château de Bénéhard

Un ensemble de site, avec le château, les communs, les jardins, est classé Monument Historique. Le château, qui surplombe la vallée de la Veuve, a été reconstruit à partir du XIIe siècle et au XVIe siècle par la puissante famille de Mallé.

The whole site - the château, the outbuildings, the gardens - is classified as a Monument Historique. The château, which overlooks the valley of the Veuve, was rebuilt in the 12th century and reconstructed in the 16th century by the powerful de Mallé family.

Lhomme

Le village de Lhomme est installé sur un site très ancien. Le clocher de l'église paroissiale subsiste depuis d'éléments du premier ou deuxième siècle, avec une grande en pierre de tuffeau blanc. Comme tous les églises, l'église paroissiale Saint-Martin a été construite, agrandie et modifiée à plusieurs époques. En face de la mairie, le manoir a été très parti date de 1521. Il est aussi très demandé à la prière en hommage de messes à la chapelle du château de la Commanderie. L'homme est le berceau de l'appellation d'origine contrôlée (AOC) Jumeaux, un vin blanc qui a été apprécié à nos jours.

The village of Lhomme occupies an ancient site. The church tower of the parish church of Saint-Martin is a masterpiece of the Loire valley. It is a contemporary village with a rich heritage.

Chahaigues

En 1705, le village a été presque entièrement détruit par un incendie qui dura plusieurs jours. À l'emplacement de l'église paroissiale Saint-Jean-Baptiste, qui a conservé ses murs anciens, les maisons datent pour le plupart des XVIIe et XVIIIe siècles. Chahaigues bénéficie d'un restaurant réputé et de commerces. C'est une commune avec plusieurs vignobles, plus de quatre cent de caves troglodytiques et de caves (ensemble de caves troglodytiques autour d'un cœur). Une petite partie du territoire communal est couvert par la forêt domaniale de Béné, reliée par la découverte de la flore, de la faune, les randonnées...

In 1705, the village was almost completely destroyed by a fire that lasted several days. At the site of the parish church of Saint-Jean-Baptiste, which has preserved its ancient walls, the houses date for the most part from the 17th and 18th centuries. Chahaigues benefits from a famous restaurant and shops. It is a commune with several vineyards, more than four hundred cellars and caves (together with troglodytic caves around a heart). A small part of the commune is covered by the Béné forest, linked by the discovery of the flora, of the fauna, the hikes...

Beaumont-sur-Dême

Un site très ancien, de la construction du XIIe, qui était un manoir féodal construit avant 1166. Vers 1200, les sires ont été remplacés par les seigneurs.

A very ancient site, of the construction of the 12th century, which was a feudal manor built before 1166. Around 1200, the lords were replaced by the lords.

Port-Gauthier

On arrive devant le tout petit hameau ancien en passant sur un pont à structure métallique sur pilotis de pierre. Installé autour de 1908. C'est à partir de cet endroit que le Loir était accablé jusqu'à vers l'est. Le site est dominé par la chapelle Sainte-Cécile, une ancienne paroisse rattachée à La Ferté sur Loir, mais-mère, accueille toujours des sœurs. Le clocher accueille une bannière des frères d'art, autour de thèmes comme le verre, le papier, le selin.

You arrive in front of the tiny old hamlet by crossing a metal structure bridge on stone piles. Installed around 1908. It is from this point that the Loire was flooded towards the east. The site is dominated by the chapel of Sainte-Cécile, an ancient parish attached to La Ferté sur Loir, but-mother, still receives the sisters. The bell tower holds a banner of the brothers of art, around themes such as glass, paper and salt.

Marçon

Cette grande commune rurale se trouve à un carrefour de routes. Aux côtés de la place subsistent d'importantes maisons à l'âge du XIIIe siècle, représentées à leur force par le fait, un édifice de la mairie et de l'école, ne restent pas la cuisine sociale La Courbe Wignerac (lire sa vers) qui fonctionne de 1860 à 2014. La culture de la vigne et le vin restent très importants à Marçon. Plusieurs vignobles sont installés dans la campagne.

This large rural commune is located at a crossroads of roads. Alongside the square, important houses from the 13th century are represented by the town hall and the school, which remain the social kitchen La Courbe Wignerac (read its version) which has been operating since 1860 to 2014. The culture of the vine and wine remains very important in Marçon. Several vineyards are installed in the countryside.

PARCOURS VIGNOBLE ET BELLES DEMEURES



La Chartre-sur-le-Loir

C'est une petite ville de 1 800 habitants, ancien chef de canton, qui s'étend entre Loir et Orne. Le centre-ville, qui domine la rue nationale, était celle du château médiéval, un fort avec quatre tours, fossés et remparts de terre, détruit au début du XVIIIe siècle. On peut y accéder en voiture ou à pied.

At the Chartre-sur-le-Loir, the houses are in stone of the Loire valley. The center of the town, which dominates the national road, was that of the medieval castle, a fort with four towers, ditches and earth ramparts, destroyed at the beginning of the 18th century. It can be reached by car or on foot.

Beaumont-sur-Dême

Jusqu'en 1855 appelé Beaumont-La-Chartre, Beaumont-sur-Dême est un village de 340 habitants. Il est construit sur la pente, entre l'église paroissiale Saint-Pierre-Saint-Paul (XIIe, XVIe et XVIIIe siècles) qui le domine, et la chapelle de la Bende (dernière partie). Au bas du village coule la Dême, affluent du Loir à Marçon. Le terrain, joliment restauré, offre de 1822.

Until 1855 called Beaumont-La-Chartre, Beaumont-sur-Dême is a village of 340 inhabitants. It is built on the slope, between the parish church and the chapel of the Bende (last part). At the bottom of the village flows the Dême, tributary of the Loire at Marçon. The terrain, beautifully restored, offers of 1822.

Jardins du Prieuré de Vauboin (Vauboin Priory Gardens)

Ces jardins contemporains sont bels et bien. Ils sont remarquables par le Ministère de la Culture. Ils constituent l'œuvre personnelle et artistique d'un artiste sculpteur de renom. Au côté d'un logis de 1620 classé aux Monuments Historiques, les jardins ont été créés par le sculpteur. Sur le terrain qui les surplombe se développe une véritable « falaise » verte. C'est une création en perpétuelle évolution : des centaines de buis sont modelés en permanence au gré de l'imagination de l'artiste.

These contemporary gardens are beautiful and well. They are remarkable by the Ministry of Culture. They constitute the personal and artistic work of a famous sculptor. Next to a 1620 house listed as a Monument Historique, the gardens were created by the sculptor. On the site that overlooks them develops a real « green cliff ». It is a creation in constant evolution: hundreds of hedges are modeled in permanence according to the imagination of the artist.

Vallée de la Dême

La route étroite entre Beaumont-sur-Dême et Marçon longe la Dême et le Loir. C'est une route de fièvre, c'est à dire d'anciennes terres nobles, barrière de marais et de châteaux privés (des Hayes, la Menagerie, les Roches, Loir...). et de marais à la fois ou autrefois à la fois. C'est une route de fièvre, c'est à dire d'anciennes terres nobles, barrière de marais et de châteaux privés (des Hayes, la Menagerie, les Roches, Loir...). et de marais à la fois ou autrefois à la fois. C'est une route de fièvre, c'est à dire d'anciennes terres nobles, barrière de marais et de châteaux privés (des Hayes, la Menagerie, les Roches, Loir...). et de marais à la fois ou autrefois à la fois.

The narrow road between Beaumont-sur-Dême and Marçon follows the Dême and the Loire. It is a feverish road, it is to say of ancient noble lands, barrier of marshes and private castles (des Hayes, the Menagerie, the Roches, Loir...). and of marshes at the same time or formerly at the same time. It is a feverish road, it is to say of ancient noble lands, barrier of marshes and private castles (des Hayes, the Menagerie, the Roches, Loir...). and of marshes at the same time or formerly at the same time.

Chahaigues

Le village de Lhomme est installé sur un site très ancien. Le clocher de l'église paroissiale subsiste depuis d'éléments du premier ou deuxième siècle, avec une grande en pierre de tuffeau blanc. Comme tous les églises, l'église paroissiale Saint-Martin a été construite, agrandie et modifiée à plusieurs époques. En face de la mairie, le manoir a été très parti date de 1521. Il est aussi très demandé à la prière en hommage de messes à la chapelle du château de la Commanderie. L'homme est le berceau de l'appellation d'origine contrôlée (AOC) Jumeaux, un vin blanc qui a été apprécié à nos jours.

The village of Lhomme occupies an ancient site. The church tower of the parish church of Saint-Martin is a masterpiece of the Loire valley. It is a contemporary village with a rich heritage.

Marçon

Cette grande commune rurale se trouve à un carrefour de routes. Aux côtés de la place subsistent d'importantes maisons à l'âge du XIIIe siècle, représentées à leur force par le fait, un édifice de la mairie et de l'école, ne restent pas la cuisine sociale La Courbe Wignerac (lire sa vers) qui fonctionne de 1860 à 2014. La culture de la vigne et le vin restent très importants à Marçon. Plusieurs vignobles sont installés dans la campagne.

This large rural commune is located at a crossroads of roads. Alongside the square, important houses from the 13th century are represented by the town hall and the school, which remain the social kitchen La Courbe Wignerac (read its version) which has been operating since 1860 to 2014. The culture of the vine and wine remains very important in Marçon. Several vineyards are installed in the countryside.



Plus en savoir plus : Parcours Prieuré de Vauboin, brochure gratuite disponible à la mairie ou à l'Office de tourisme.

For more information : Prieuré de Vauboin, free brochure available at the town hall or at the Tourism Office.

Le manoir de la Possonnière est un site très intéressant. Le manoir, reconstruit vers 1525 et rénové au XIXe siècle, présente un grand intérêt pour son décor Renaissance. Le site est aménagé, avec des communs troglodytiques, les jardins de roses, les bois... Beaucoup d'animations y sont proposées, pour tous.

The manoir of the Possonnière is a very interesting site. The manoir, reconstructed around 1525 and renovated in the 19th century, has a great interest for its Renaissance decoration. The site is landscaped, with troglodytic outbuildings, the rose gardens, the woods... Many animations are proposed for everyone.